

Mit der Kettensäge in den Unterarm abgeglitten - Rettungshubschrauber im Einsatz

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 24. März 2022 um 19:01 Uhr

Unfall in der Gartenkolonie

Mit der Kettensäge in den Unterarm abgeglitten - Rettungshubschrauber im Einsatz

Donnerstag 24. März 2022 - **Gronau (wbN). Schockerlebnis: Mit der Kettensäge tief in den Unterarm!**

Ein 66 Jahre alter Mann aus Elze hat sich bei Baumschneidearbeiten in der Gartenkolonie Tweftje in Gronau schwer verletzt. Seine Lebensgefährtin alarmierte umgehend einen Notarzt. Der wiederum forderte Rettungstransporthubschrauber Christoph 4 an.

Fortsetzung von Seite 1

Der Verletzte wurde in die Medizinische Hochschule nach Hannover geflogen. Nachfolgend der Polizeibericht vom heutigen Tag: „Am Donnerstag, 24.03.2022 gegen 15.45 Uhr landete der Rettungshubschrauber Christoph 4 im Bereich Gartenkolonie Tweftje in Gronau, nachdem es dort, in einem Garten, zu einem privaten Unfall gekommen ist.

Nach jetzigem Stand der polizeilichen Ermittlungen führte ein 66 jähriger Elzer dort mittel einer Kettensäge Baumschneidearbeiten durch. Aufgrund ungeklärter Ursache schnitt er sich dann mit der Kettensäge in den linken Unterarm.

Durch das beherzte und überlegte Handeln seiner Lebensgefährtin wurde schnellstmöglich ein RTW und Notarzt aus Gronau, ebenso wie der später zum Transport des Verletzten hinzugerufene Rettungstransporthubschrauber Christoph 4 zur Unfallörtlichkeit entsandt. Mit diesem wurde der Verletzte dann in die MH Hannover geflogen.“